

まつり

..... カメラスケッチ



花見客であふれた桂城公園 — 5月4日



美しい桂城公園夜景



秋田犬展 — 4月29日、5月3日



約650人が参加しての「大園遊会」— 4月27日

東台の住居表示を整備

9月下旬実施予定

市では、東台地区周辺のはん
雜な住居表示を、新しいスッキ
リした住居表示にするための事
務を進めています。

現在、東台の字(あざ)地城は
約一平方キロと広く、その住居表
示は「宇東台一番地」から「宇
東台七六一番地」まであるため
行政や郵便の業務、それに家を
尋ねるなどいたへんわかり
にくくなっています。

このため市では、対象地区(東
台、長根山、柄沢、赤館、金
坂)の皆さんに区域、町割、町
名など住居表示整備計画の説明
会を開き、関係住民の皆さんか
らおおむね同意を得たため、実
施することにしたもので。

この実施計画は、関係住民の
皆さんから出された意見や要望
を取り入れて、直線道路に沿つ
た区域割で、東台、柄沢、長根
山を一本化し「東台一丁目」か
ら「東台七丁目」の七区域にし
て全部で八区域を実施する
です。この住居表示を実施する
と、従来の「宇東台○○番地」

を提出し、議決を得る実施
計画案を諮問、答申を経て公示
します。公示期間三十日の間に
異議の申し立てがあった場合、
これを処理し、九月定期市議会
に「宇の変更を求める条例案」
を提出し、議決を得る実施

します。今後の予定は、六月定期市議会に「住居表示の区域指定案」を提出し、議決を得た後、住居表示整備委員会を委嘱、実施

します。このため市では遅いのです。火災予防組合連合会総会は、その気

迫いでいっぱいでした。市民あ

げて「火は再び出ますまい、あ

の悲惨さを忘れずに」を合言

葉に……。

が参加して開かれました。

勿論、山田敬蔵さんがボストンマラソンで

優勝したのを記念するとともに、山田さん

続く選手の養成を目指して開かれているもの

です。が、単に選手養成だけではなく、市民

の健康づくりに、全国の仲間との交流で大き

な成果をあげていることも見逃してはなりま

せん。

今後とも、この大会の一層の発展を期して

多くの市民のご理解とご参加をお願いいたい

ができます。

東台の区域割地図



国保情報

こんなときには届け出を ①

やめ る とき	届 出 事 項	準備 す る も の
・職場の健保のない人が転入して来たとき	・印鑑、転出証明書	・印鑑、被保険者証
・退職などで職場の健保をぬけたとき	・印鑑、健保の離脱証明書	・印鑑、その理由の証明書
・健保の扶養家族から除かれたとき	・印鑑、組合離脱証明書	・印鑑、被保険者証、母子手帳
・国保組合からぬけたとき	・印鑑、被保険者証	・印鑑、被保険者証
・子供さんが生まれたとき	・印鑑、被保険者証	・印鑑、被保険者証
・死亡したとき	・印鑑、被保険者証	・印鑑、被保険者証
・他市町村へ転出したとき	・印鑑、被保険者証	・印鑑、被保険者証
・職場の健保に入ったとき、健保の扶養家族になったとき	・印鑑、国保と健保の被保険者証	・印鑑、国保と健保の被保険者証
・国保組合に入ったとき	・印鑑、被保険者証	・印鑑、被保険者証

◇この届け出は異動があった日から十四日以内にすませましょう。

◆山田さんに続け
第二十八回山田記念ロード
レース大会が四月二十九日に
全国から三百八十余名の選手
が参加して開かれました。

勿論、山田敬蔵さんがボストンマラソンで優勝したのを記念するとともに、山田さんに続く選手の養成を目指して開かれているものです。が、単に選手養成だけではなく、市民の健康づくりに、全国の仲間との交流で大きな成果をあげていることも見逃してはなりません。

今後とも、この大会の一層の発展を期して多くの市民のご理解とご参加をお願いしたい



No. 13

◆くらしに憲法を

平和憲法施行三十三回目の記念日を迎えて開きました。約百名の市民の方々の参加をいただき

ます。木造校舎がまだ八校も残っています。市道舗装率も四〇%弱……。原因是、過去四度に及ぶ大火とその復興のためです。これは單に市だけではなく市民生活全般に傷深く残っています。

火災を出してからでは遅いのです。火災予防組合連合会総会は、その気迫でいっぱいでした。市民あげて「火は再び出ますまい、あの悲惨さを忘れずに」を合言葉に……。

当然としてしまってはいけないのではないであります。しかし、「労働者よ団結しよう」と叫んでいた方々が、別々にメーデーを開くことをしようと試みましたが、盛大に開かれ、当面する問題で盛り上がりました。そこで、共感を得たことは誠に結構なことです。しかし、「労働者よ団結しよう」と叫んでいた方々が、別々にメーデーを開くことを試みようか。

大型連休もますますの天候で終り、気分も一新、さあ、仕事だ働く……。

八〇年代初めのメーデーが地方労と同盟で開かれ、当面する問題で盛り上がり、盛大に開かれました。木造校舎がまだ八校も残っています。市道舗装率も四〇%弱……。原因是、過去四度に及ぶ大火とその復興のためです。これは單に市だけではなく市民生活全般に傷深く残っています。

火災を出してからでは遅いのです。火災予防組合連合会総会は、その気迫でいっぱいでした。市民あげて「火は再び出ますまい、あの悲惨さを忘れずに」を合言葉に……。

当然としてしまってはいけないのではないであります。しかし、「労働者よ団結しよう」と叫んでいた方々が、別々にメーデーを開くことを試みようか。

八〇年代です。過去にどちらで開かれていました。そこで、共感を得たことは誠に結構なことです。しかし、「労働者よ団結しよう」と叫んでいた方々が、別々にメーデーを開くことを試みようか。